

ERIC GIRARD

La phrase

« Il ne faut pas oublier les gens trop vite »

- En emmenant son équipe du Portel en finale de la Coupe de France, **Éric Girard** s'est rappelé au bon souvenir de nombreux observateurs. Un peu oublié depuis son départ de Limoges en 2011, l'entraîneur a exprimé son amertume dans les *Dernières Nouvelles d'Alsace* : « Dans ce milieu, les tapes dans le dos et les embrassades devant les caméras ne durent pas quand la télé n'est plus là. À la suite de ma maladie (un cancer des cordes vocales), beaucoup de personnes avaient effacé mon numéro de leur téléphone. Aujourd'hui, elles le retrouvent. Cette finale, c'est aussi une façon de montrer qu'il ne faut pas oublier les gens trop vite. » L'entraîneur champion de France avec Strasbourg retrouvera la Sig en finale le 3 mai à la Halle Carpentier. Éric Girard a remporté deux fois cette compétition avec Cholet en 1998 et 99 et joué au moins une finale avec chacun de ses anciens clubs (Semaine des As avec Le Havre en 2003, playoffs avec Strasbourg en 2005, playoffs Pro B avec Limoges en 2010). Sous contrat avec Le Portel jusqu'en 2017, Girard bénéficie de clauses à chaque intersaison pour retrouver un poste en Pro A. ●